
会 議 議 事 録 

会 議 名 平成２９年度 第２回 学校関係者評価委員会 東京工科自動車大学校品川校 

開催日時 平成２９年１１月１日 (水)  １８ 時 ～ ２０ 時 

会  場 東京工科自動車大学校品川校 ３３ 教室 

参 加 者 委員 

 

７人 

 

(参加者) 織戸幸正、根本淳一、瀧佳志雄、谷内美智子、後藤 

郁子、遠藤新一、（欠席）保科義和 

事務局 ４人 竹尾和也、松村道隆、佐藤文夫、蓬田誠 

会 議 碌 １．校長挨拶 

 竹尾校長より、本学校関係者評価委員会開催に向けての挨拶がなされた。 

２．事務局紹介  

佐藤事務長より事務局の紹介が行われた。 

３．委員会成立の確認 

 委員７名、事務局４名の参加、欠席１名により委員会成立が確認された。 

４．議長・書記選任 

 竹尾校長の推薦により、議長を織戸委員、書記を根本委員とし承諾を得た。 

報告・確認事項 

１．Ｈ２９年度第１回議事録確認 【資料Ａ】 

根本書記より、前回議事録の確認が行われ、全員の承認を得た。 

２．Ｈ２９年度事業計画進捗報告 【パワーポイント】 

 竹尾校長よりＨ２９年度事業計画進捗状況の報告が行われた。また、松村副校長よ

り１級課程海外研修の視察報告、蓬田自動車整備科長より H２９年度の学生及び教

職員の研修実績報告が行われた。 

３．公開スケジュール・HP公開情報・今後の流れ 【資料 B,C】 

竹尾校長より、Ｈ２９年度の公開情報、HP公開についての説明が行われた。 

議事・意見 

１．H29年度事業計画への取り組みと意見交換 

・瀧委員：就職内定率がHD78％となっているが、残りはどうしているのか。 

  →松村：残りは 5 名となっており、個々に活動している。年末には 100%となる見

込み 

・遠藤委員：HDの入学生が減っているので、ディーラーも巻き込み対策案を考えたい。 

 谷内委員：親の視点としては、HDのバイクは高価で高校生には手が出ない。 

 織戸委員長：決して高くないはず。ストレートやスポーツスターは国産車と比較して

も高価ではない。 

 谷内委員：学校以外の友達で HD所持者はおらず、話す友達もいない。 



・根本委員：入学の機会損失について、2度ＯＣ来て出願しないのはなぜか。 

 →竹尾：大学を含め選択肢が増えていること、アプローチする期間が短くなったこと

などがある。 

・根本委員：ソーシャル検定の内容が知りたい。 

 →蓬田：一般常識的なビジネス問題。敬語、電話応対、マナーなど。 

 瀧委員：ほとんどの企業は知らないと思う。もっと周知が必要。 

・後藤委員：ＯＣに保護者はどのくらい来るのか知りたい。 

 →松村：いつもではないが多いときで 5組程度 

・後藤委員：ＯＣに卒業生を呼び、色々話をしてもらった方が良いと思う。 

 織戸委員：販売店に見学生を連れて行くのも良いのでは。 

 →竹尾：以前はＯＢを呼んだり販売店に行くこともやっていた。今後検討する。 

２．公開情報の更新について 

 全員：特に問題なしと同意 

３．事務局より連絡 

    次回 平成３０年度は７／４と１０／３１開催予定。 

会議風景 

    

  

 

 


